

# MEINE GLASFASER IN IRSCHEN

## DER GLASFASER-AUSBAU STARTET

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Entscheidung für den Glasfaser-Ausbau in Irschen ist ein wesentlicher Schritt in die digitale Zukunft. Wir haben gemeinsam die Chance der Glasfaser für die Zukunft unserer Region als Standort- und Wirtschaftssicherung und den Wert für nachfolgende Generationen erkannt. Die Take-Rate, die zur Umsetzung des Glasfaser-Ausbaus notwendig war, wurde erreicht und sogar übertroffen.

Gemeinsam haben wir es geschafft: die Glasfaser-Ausbauarbeiten von Kelag-Connect haben begonnen.

### WIE GEHT ES NUN WEITER?

#### Für Mieter und Eigentümer von Einfamilienhäusern

Kelag-Connect nimmt mit Ihnen Kontakt für einen Vor-Ort Begehungstermin auf. Nach dieser Baubegehung, bei der Ihnen der Übergabepunkt auf Ihr Grundstück bekannt gegeben wird, haben Sie drei Wochen Zeit, die Leerverrohrung auf Ihrem Grundstück in Ihr Haus zu verlegen. Informationen dazu erhalten Sie bei der Baubegehung. Die Anleitungen sind außerdem online auf [kelag.at/connect](http://kelag.at/connect) unter „Installation & Herstellung“ abrufbar. Anschließend starten die Bauarbeiten, um die Glasfasern zu verlegen und anschließend in die verlegte Leerverrohrung bis in Ihr Haus einzubringen.

Der Ablauf im Überblick:

1. Baubegehung bei Ihnen vor Ort und Bekanntgabe des Übergabepunktes
2. Einbringen des Leerrohrs am Grundstück durch den Eigentümer
3. Beginn der Baggerarbeiten
4. Einbringung der Glasfaser

Nachdem Sie einen Vertrag mit einem Internet-Service-Provider aus unserem Kelag-Connect Partner-Netzwerk abgeschlossen haben, surfen Sie mit 100 % Glasfaser!

#### Für Mieter und Eigentümer von Mehrparteienhäusern

Bei Mehrparteienhäusern befindet sich Kelag-Connect gerade in Abstimmung mit den zuständigen Hausverwaltungen. Als Wohnungs-Eigentümer oder -Mieter werden Sie in den nächsten Wochen gesondert dazu informiert.



**WICHTIG: Sollten Sie einen Glasfaseranschluss bestellt haben und es wurde noch kein Baubegehungstermin mit Ihnen vereinbart, melden Sie sich bitte telefonisch unter 0463 525-1000 oder per Mail an [glasfaseranschluss@kelag.at](mailto:glasfaseranschluss@kelag.at).**